

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30 Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 4 Mois. 3 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 4 AOUT 1897.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED. Bureau: 333 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENDES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

## DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

TRANSMISES A L'ABEILLE

## NOUVELLES ETRANGERES

Envoi de navires de guerre turcs à l'île de Crète.

Paris, France, 3 août.—D'après une dépêche reçue aujourd'hui de Constantinople une division de la flotte turque a reçu l'ordre de partir pour l'île de Crète.

Cette nouvelle est correcte on peut s'attendre à de nouvelles difficultés dans le règlement des préliminaires de la paix entre la Turquie et la Grèce.

On a annoncé, il y a quelque temps, que le gouvernement turc se préparait à envoyer d'autres troupes dans l'île de Crète.

Le jeudi dernier les amiraux commandant les flottes des puissances se sont réunis et ont décidé de s'opposer, par la force s'il est nécessaire, au débarquement des renforts turcs. Ils ont informé Ismaïl Bey, gouverneur civil turc, de leur décision, mais le gouverneur a répondu qu'il ne pouvait pas tenir compte de cette décision, demandant apparemment à renforcer les garnisons de l'île de Crète.

Départs de trois cuirassés turcs. Constantinople, 3 août.—Trois cuirassés turcs ont quitté les Dardanelles hier soir.

La rébellion du Béchuanaaland. Captown, Colonie du Cap, 3 août.—On annonce que la rébellion du Béchuanaaland est réprimée, et que les chefs Tolo et Lukajaujos, qui avaient des milliers de partisans, ont fait leur soumission aux autorités britanniques.

Le général Galieni gouverneur général du Madagascar. Paris, 3 août.—Le général Galieni, qui commande les forces françaises dans l'île de Madagascar, a été nommé gouverneur de l'île.

Emeute à Te van. Madrid, 3 août.—Il y a eu hier, des troubles à Te van, près de Madrid. Ils étaient le résultat de discussions d'une nature personnelle. Les émeutiers se sont servis d'armes à feu; plusieurs personnes ont été blessées.

## NOUVELLES AMERICAINES

La statue du vice-président Colfax.

South Bend, Indiana, 3 août.—Une statue du défunt vice-président Colfax sera érigée à South Bend, son pays natal, où résident les membres de sa famille. Cette décision a été prise hier soir à une réunion des membres du club athlétique "commercial", la plus importante organisation de la ville.

Un comité comprenant C. B. Stevenson, A. L. Brick et docteur S. L. Kilmer est chargé de recueillir des souscriptions. Des demandes de souscription seront adressées aux loges Rebecca dans toutes les parties de l'Union. Mme Colfax est la fondatrice de l'ordre Rebecca et on croit que toutes les loges répondront à l'appel du comité.

On se propose de placer la statue dans une niche du magnifique palais de justice en cours de construction, sur la rue Washington.

## Une bombe de dynamite.

Hudson, Massachusetts, 3 août.—On a tenté de détruire ce matin une partie de la maison appartenant à la L. D. Apsley Rubber Company dans laquelle résident plusieurs ouvriers employés dans la fabrique à la place des grévistes.

Une bombe de dynamite a fait explosion sous le plancher d'un appartement occupé par une Mme Clark. Une grande partie du plancher a été démolie. Les dégâts s'élevèrent à plusieurs centaines de dollars.

## Accident de chemin de fer.

Denver, Colorado, 3 août.—Un terrible accident est arrivé au train rapide de la ligne Kansas Pacific, ce matin au jour, à environ quarante milles à l'est de Denver. Deux employés du train ont été tués sur le coup; cinq voyageurs sont mortellement blessés et beaucoup d'autres le sont grièvement.

John A. Ward, mécanicien, de Denver, 711 rue 28e, et W. B. Harrington, employé aux bagages, également de Denver, sont morts. On n'a pu encore apprendre les noms des voyageurs blessés.

L'accident est dû à l'éroulement d'un pont. Les fortes pluies de la nuit avaient grossi les cours d'eau et emporté une partie d'un petit pont établi sur la crêpe Comanche entre Byers et Strasburg. Le train était à l'heure et marchait à la vitesse ordinaire en arrivant à l'endroit où l'accident a eu lieu.

La locomotive a plongé dans l'abîme suivie des wagons qui se sont empilés. La locomotive est complètement submergée au milieu du courant et le mécanicien Ward est resté dessus.

Chose étrange le chauffeur a échappé à la mort, mais on dit qu'il est grièvement blessé. La plus grande confusion a régné aussitôt. Les voyageurs mortellement blessés se trouvaient dans le wagon d'avant.

Quelques voyageurs du sleeper Pullman ont été jetés hors des lits et plus ou moins grièvement blessés, non mortellement toutefois.

Byers, la ville la plus proche, est située à cinq milles du lieu de l'accident, et le conducteur s'y est rendu à pied en toute hâte. Il y est arrivé à cinq heures du matin et les directeurs de la compagnie ont été immédiatement prévenus par télégraphe. Un train de secours est parti aussitôt de Denver avec le directeur général Duell, d'autres fonctionnaires de la compagnie et plusieurs médecins.

En attendant on a donné tous les soins possibles aux blessés. On n'a pu guère obtenir d'informations après les premiers rapports, à cause de l'éloignement de tout bureau télégraphique. La pluie a été abondante sur l'étendue entière de la région des plaines, et on craint d'apprendre la destruction d'autres ponts. Le train devait arriver à Denver à quatre heures 03.

## Suicide d'un enfant de treize ans.

Akron, Ohio, 3 août.—George Young, un jeune garçon de treize ans appartenant à une famille respectée d'Akron, s'est pendu ce matin avec un tuyau en caoutchouc.

La détermination de l'enfant de mettre fin à ses jours est démontrée par la position que le corps occupait. Le bout de tuyau s'était allongé mais le jeune Young a levé les pieds et s'est étranglé.

On ne sait à quoi attribuer ce suicide.

## Probable rentrée aux affaires du général Rojas Paul.

New York, 3 août.—Dépêche de Caracas, Venezuela, au Herald: Le général Rojas Paul est enfin arrivé ici; ses partisans espèrent qu'il va se mettre à la tête du parti conservateur.

Le bruit court que, au nom du parti conservateur, le général Paul a déjà fait un compromis avec les libéraux. En vertu de ce compromis, il leur serait permis de choisir le président, lequel, en retour, nommerait le général son ministre des finances.

Il est difficile de confirmer la véracité de ce rapport. Mais on sait que, très prochainement, le général Paul lancera une proclamation dans laquelle il expliquera nettement la position qu'il a prise.

## Mort du Père de M. Dingley.

Lewiston, Maine, 3 août.—M. Nelson Dingley, père du membre du Congrès, est mort hier chez lui, dans cette ville. Il avait 88 ans; il a été enlevé par une attaque de paralysie.

M. Dingley avait été en bonne santé jusqu'à ces jours derniers, quand il a été frappé de paralysie. Il a survécu à la première attaque mais une seconde l'a atteint presque aussitôt.

Le congrégationnel Dingley et les autres membres de sa famille ont été appelés à son chevet dimanche dernier.

M. Dingley était né sur l'ancienne propriété de la famille, à Durham. Il avait obtenu beaucoup de succès dans les affaires et avait de grands intérêts à Auburn. Il était directeur de la Première banque nationale d'Auburn et trustee de la Auburn Savings Bank.

Il avait rempli pendant un temps les fonctions de sénateur d'Etat. Il avait perdu sa femme il y a vingt ans.

## Essai d'entente permanente entre les mineurs et les propriétaires et opérateurs de mines.

— Convention générale — "Uniformity agreement".

Pittsburg, Pa, 3 août.— Aujourd'hui sera signée la convention, dite

et toute l'affaire sera portée devant un Bureau d'arbitrage qui la règlera définitivement. La Convention va être enregistrée dans les Cours de comtés et auront la même force, le même effet qu'un décret de Cour. L'arrêt sera final et engagera toutes les parties. Il en sera de même des frais. Il ne reste plus qu'à obtenir le nombre de signatures voulu, à temps, pour réunir tous les signataires pendant le présent mois et mettre la convention à exécution.

Il n'est pas probable qu'un meeting ait lieu avant la fin du mois; mais, cela fait, les opérateurs, en vertu des termes du contrat seront prêts à conférer avec les mineurs pour le règlement de la grève; aussi pour préparer un meeting conjoint des mineurs et des opérateurs en vue de s'entendre sur l'échelle des salaires, de façon que la convention générale soit entrée en pleine et entière exécution le 1er janvier 1898.

## Un meurtre dans l'île du Prince de Galles.

Juneau, Alaska, 31 juillet, par le steamer Queen: On a reçu la nouvelle du meurtre d'un marchand de whiskey de cretandre sur l'île du Prince de Galles, entre Coleka et Wales Bay. Le corps a été trouvé dans la cabine. Le sloop avait été coulé à fond.

Il a dû être assassiné par les indiens qui voulaient son argent. Les indiens Fake se tiennent dans le

voisinage. C'est la même tribu qui, l'an dernier, a mis à mort une femme qu'ils accusaient d'être sorcière.

## Nouvelles d'extrême Orient.

Embarras financiers du Japon.

LE PORT DE VLADIVOSTOCK.

La sécheresse en Corée.

PETITION AUX DIEUX.

Tacoma, Washington, 3 août.—Le steamer Olympia, qui arrive d'Orient, apporte des nouvelles intéressantes sur la situation financière du gouvernement japonais. Les finances sont, en effet, très sérieusement embarrasées, par suite des progrès prodigieux que le pays a faits depuis sa guerre avec la Chine.

La civilisation a nécessité d'énormes accroissements de dépenses. On a construit des chemins de fer, des lignes télégraphiques, des édifices pour le gouvernement. On a amélioré les ports, renforcé l'armée et la marine. Le trésor n'a pas directement bénéficié de l'indemnité payée par la Chine.

Le tout est resté en Angleterre pour payer les navires de guerre et les frais d'armement, par suite des énormes dépenses faites depuis un an tous les fonds de réserve étant épuisés.

Le gouvernement russe a ré-

solution de laisser ouvrir le port de Vladivostock, pendant l'hiver. On sait que Vladivostock est le terminus du chemin de fer trans-sibérien. Le port est fermé par les glaces à partir de novembre jusqu'en mai, mais le gouvernement a envoyé à Vladivostock deux immenses steamers chargés de briser les glaces; ces navires ressemblent à ceux dont on fait usage en Suède et en Danemark pour laisser les communications ouvertes.

On a grand besoin de pluie en Corée. Le gouverneur a envoyé des prières dans les montagnes pour aller présenter une pétition aux dieux et leur demander de la pluie.

## Les sacs postaux.

Rome, George, 3 août.—La fabrique de cotonnades de Rome a conclu avec le gouvernement un contrat pour la fourniture de 1,300,000 yards de forte toile de coton destinée à la confection des sacs postaux, pour la somme de \$250,000.

Les directeurs de la fabrique ont dû acheter de nouvelles machines et engager de nombreux ouvriers à des salaires élevés.

## Le futur sénateur de la Caroline du Sud.

Augusta, Georgie, 3 août.—Le sénateur B. R. Tillman est passé aujourd'hui à Augusta, en route pour Abbeville, Caroline du Sud, où il doit prononcer un discours devant les membres d'une associa-

## L'ACTUALITE



Les candidats au poste de gouverneur de l'Etat de l'Ohio. Chapman est démocrate; Bushnell républicain.

tion de fermiers. A un ami il a dit que le futur sénateur de la Caroline du Sud serait Evans ou McLaurin.

## A Louisville.

Louisville, Kentucky, 3 août.—La chaleur est toujours aussi intense, et il n'y a que peu de signes d'amélioration. Le maximum de température aujourd'hui a été atteint une à une heure, quand le thermomètre a indiqué 97 degrés.

Les protestations se comptent par douzaines, mais on n'a constaté aucun décès causé par la chaleur jusqu'à présent.

## La correspondance entre les gouvernements de Washington et de Londres.

Londres, 3 août.—Répondant, aujourd'hui à la Chambre des Communes, à une question de Sir Charles Dilke, un radical avancé, au sujet de la publication de la dépêche envoyée le 10 mai dernier par le secrétaire Sherman et de la réponse, M. George N. Curzon, sous-secrétaire d'Etat aux affaires étrangères, a dit que des documents comprenant cette dépêche et la réponse étaient en cours de préparation. Mais M. Curzon a ajouté que le gouvernement ne croyait pas qu'il fût convenable de publier les deux dépêches isolément, parce qu'il était nécessaire de les publier en même temps que les correspondances précédentes sur le même sujet.

## Nouvelles d'Honolulu.

San Francisco, Californie, 3 août.—La lettre suivante du correspondant de la Presse Associée à Honolulu est arrivée aujourd'hui par le vapeur Belgic: L'arrivée de San Francisco du vapeur Monowai, dû à Honolulu le 29, est d'une grande importance pour les îles Hawaii, car il est généralement admis dans les cercles officiels que M. Sewell, ministre des Etats-Unis, suivra les instructions envoyées par le dernier courrier, c'est-à-dire que si le Congrès n'a pas ratifié le traité d'annexion il déclarera un protectorat et arborera le drapeau des Etats-Unis.

Le ministre américain s'est fréquemment entretenu avec le président Dole la semaine dernière, et on croit qu'ils ont adopté un programme.

L'opinion générale à Honolulu est que le Congrès a décidé de renvoyer la discussion du traité d'annexion à la session régulière prochaine. Mais ce délai serait long pour les îles Hawaii, à cause de l'attitude du Japon, et le secrétaire Sherman a pensé que l'établissement d'un protectorat était le seul moyen de prévenir tout acte hostile de la part du gouvernement japonais.

On croit que dès l'arrivée du Monowai le ministre des Etats-Unis notifiera le gouvernement de son intention d'arborer le drapeau américain. Les usages diplomatiques accordent un jour ou deux pour la réponse, de sorte qu'on estime que tout sera prêt pour la proclamation d'un protectorat le 10 août 29 août prochain.

Ces informations viennent de source autorisée. Il y a quelques personnes à Honolulu qui connaissent l'arrivée prochaine de l'événement le plus important dans l'histoire du pays.

## DERNIERE HEURE

### Les pertes des Anglais au fort Chakdara.

Bombay, Indes Anglaises, 3 août.—Une dépêche de Simla, la résidence d'été des membres du gouvernement britannique dans l'Inde, annonce que les pertes des forces anglaises en garnison au fort Chakdara, qui vient d'être délivré par les troupes du général Blood, sont de sept soldats natis tués et de trente-cinq blessés. Le lieutenant Rattray a été blessé.

Les pertes des insurgés qui ont assiégé le fort ne sont pas établies. Six mille natis munis de échelles se préparaient à attaquer le fort quand la première colonne de secours commandée par le colonel Meikeljohn est arrivée et les a mis en déroute.

### Départ d'une escadre turque pour l'île de Crète.

Constantinople, 3 août.—Une dépêche reçue des Dardanelles dans la soirée annonce que la seconde division navale de la flotte turque, laquelle il leur rappelle que ses fonctions ne sont qu'exécutives et qu'il ne peut, conséquemment, intervenir dans les décisions des tribunaux; mais qu'il affirme que, dans son opinion, la plus grande liberté est accordée pour la discussion de n'importe quel sujet dans les audiences publiques. Les seules restrictions sont qu'il n'est pas permis de violer la propriété des autres ni d'inciter à l'émeute ou à la violence.

### A la Chambre des députés de Belgique.

Bruxelles, Belgique, 3 août.—M. de Favru, président du conseil et ministre des affaires étrangères, a annoncé formellement, aujourd'hui à la Chambre des députés, la dénonciation par l'Angleterre de son traité avec la Belgique. M. de Favru a ajouté que le gouvernement était prêt à entamer des négociations pour la conclusion d'un nouveau traité de commerce avec l'Angleterre.

### Le général Weyler à Matanzas.

La Havane, 3 août.—Le capitaine général Weyler s'est embarqué à minuit sur le croiseur Vasco Nunez, a dit adieu aux autorités et est arrivé ce matin à Matanzas. Il a accordé le pardon à Enrique Nunez, un incendiaire condamné à mort.

### Entre voleurs.

Denver, Colorado, 3 août.—S. P. Edgar, qui avait tué un individu du nom, croit-on, de Wm. O'Brien,

de San Francisco, dans une maison meublée de cette ville, hier, est mort aujourd'hui à l'hôpital de la blessure dans l'abdomen qu'il avait reçu dans la bagarre. Edgar n'a pas voulu parler des causes du duel, et son compagnon de chambre, George Sheldon, qui est arrêté, a refusé de dévoiler l'identité des duellistes et la cause de la tragédie.

D'après des lettres écrites par Edgar, il est évident qu'il n'était autre qu'un voleur, et que l'honneur qu'il a tué en était un autre avec lequel il a eu quelques difficultés.

### L'Entrevue de M. Whitelaw Reid et du secrétaire Sherman.

New York, 3 août.—M. Whitelaw Reid a quitté aujourd'hui Amagansett, Long Island. Son entrevue avec le secrétaire Sherman, hier, a duré jusqu'après minuit. M. Sherman et M. Reid ont refusé de parler de questions discutées pendant cette entrevue.

### Rapport controversé.

Washington, 3 août.—On dit au département d'Etat que le président McKinley n'a envoyé aucun commissaire spécial aux îles Hawaii, comme l'annonce une dépêche de San Francisco, et que personne n'a l'autorité de se présenter comme muni de ces pouvoirs.

On croit que les intérêts des Etats Unis dans ce pays sont entièrement entre les mains du ministre, M. Sewell, qui est maintenant à Honolulu.

### L'attitude du gouvernement des Etats-Unis dans la question hawaïenne.

Washington, 3 août.—On déclare d'une façon positive au département d'Etat qu'il n'y a eu aucun changement dans les instructions données au ministre Sewell et à l'amiral Beardslee au sujet de leur attitude dans la question hawaïenne. L'amiral a pour instruction de protéger les intérêts américains à tous les points et de n'établir un protectorat qu'en cas de troubles sérieux ou d'actes hostiles.

L'exécution de ces ordres ne dépend aucunement, qu'on sache, de la décision du congrès relative au traité d'annexion.

### Une lettre du gouverneur Atkinson.

Charleston, Virginie de l'Ouest, 3 août.—Le gouverneur Atkinson a adressé à M. M. Sovereign, Rufford et Gompers, qui lui avaient demandé, au nom des grévistes, des informations relatives à l'injonction lancée contre eux et quels étaient leurs droits dans la question de prendre la parole devant les mineurs, une lettre dans laquelle il leur rappelle que ses fonctions ne sont qu'exécutives et qu'il ne peut, conséquemment, intervenir dans les décisions des tribunaux; mais qu'il affirme que, dans son opinion, la plus grande liberté est accordée pour la discussion de n'importe quel sujet dans les audiences publiques. Les seules restrictions sont qu'il n'est pas permis de violer la propriété des autres ni d'inciter à l'émeute ou à la violence.

Le gouverneur Atkinson donne à ces messieurs l'assurance qu'il protégera tous les citoyens dans l'exercice du droit de parole, mais les avertis en même temps que s'ils abusent de ce droit en empiétant sur les droits ou les propriétés des autres il les emploiera énergiquement tous les pouvoirs qui lui sont dévolus par l'Etat à la répression des actes illégaux et au maintien de la paix.

### Un cyclone à Natchitoches.

Natchitoches, Louisiane, 3 août.—Un terrible ouragan s'est abattu ce soir sur Natchitoches et a causé de grands dommages aux propriétés.

Le vent soufflait à une vitesse qui tenait de l'ouragan, et du cyclone. Vers trois heures et demie des nuages sombres ont envahi l'horizon au nord-est et au sud-est, puis la pluie est arrivée accompagnée des grondements du vent.

Sur toute la longueur de la rue Front on voit les traces laissées par le passage du cyclone. La rue est jonchée de branches d'arbres. Une partie du toit en zinc de la maison de T. O. Prudhomme a été